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财政补贴———

这点小钱，岳阳愿意出、出得起

岳阳北上武汉天河机场

一个多小时，南抵长沙黄花机

场一个半小时，航空交通再方

便不过；即便如此，岳阳仍然

要修一个机场，目前，该机场

已经进入选址和预可研阶段，

开工建设已是箭在弦上。

明知支线机场常年亏损、

入不敷出，每年需要超过千万

的财政补贴；但岳阳市政府明

确表态，愿意补、补得起。

■记者 朱玉文

“怀化每年要补贴900到

1000万， 永州每年要给零陵机

场补贴2000万。”负责岳阳机场

筹建工作的岳阳市发改委工交

外经科科长李亚洲对这样的数

据非常熟稔。

但岳阳市委、 市政府对于

机场建设资金和建成后的运营

已经成竹在胸。

支线机场的建设投资，国

家、省政府、地方政府各三分之

一。“按照10亿的投资算， 岳阳

市政府出3、4个亿根本就不是

问题。”李亚洲介绍。

李亚洲透露， 岳阳市委在

今年5月份的市委扩大会上就

表示， 岳阳市政府每年补贴

2000万，没问题。

“只要有一个投资者认为

机场是个优势， 我们就认为很

值得投资。”李亚洲这样认为。

李亚洲承认， 岳阳机场建

成后如何管理，现在还未确定，

“省里面不接管，市里可以成立

一个岳阳机场管理公司， 反正

自主经营肯定没问题。”

李亚洲对岳阳机场的建设

运营说了三个没问题。

2009年5月，湖南省发改

委批复同意岳阳市开展岳阳

机场项目前期工作， 岳阳机

场的拟建规模按支线机场4D

规划、4C建设， 主跑道 2600

米、航站楼5000平方米、征地

约2500-3000亩， 总投资7—8

亿元。

受岳阳市政府委托，广州

新时代机场设计院已将拟定

选址定在临湘桃林、岳阳经开

区三荷群贤、 岳阳县筻口三

地。其中岳阳经开区三荷群贤

的可能性最大。“机场选址考

虑最多的就是地形和风向。”

李亚洲说。
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补贴：出得起

坊间有言论认为岳阳机场

的建设太过超前，具体理由是：高

铁密布，京广既有线、武广客运专

线都经此地， 长株潭城市轻轨的

延长线也直指岳阳， 现在建设机

场实在太过超前，时机值得商榷。

李亚洲不以为然。

“我们修机场是符合国家产

业政策的。”李亚洲底气十足。

岳阳机场作为长沙黄花机

场和武汉天河机场的重要支线

机场，毗邻江西、湖北，1.5小时车

程可辐射湖北咸宁、监利、荆州、

通城，湖南长沙、益阳、常德等

地，覆盖人口近2000万。建设岳

阳机场， 是优化湖南省甚至是

湘、鄂、赣三省民航网点结构的

重要举措，也促进了岳阳和周边

各地区的联系和往来。 同时，湖

南“3+5”城市群综合交通体系

规划将岳阳机场列为“一主三

辅”机场之列。———这些理由，写

进了岳阳市政府给中南民航管

理局的报告。

“其实，最主要的还是思想

的问题。”李亚洲说，“一定要用

发展的眼光看这个事情。”

“10年前，谁会晓得我们今

天都用QQ、MSN交流？ 谁会想

到现在用手机就可以看世界

杯、买卖股票？”

李亚洲感叹经济发展之

快， 生活方式转变之快：“我们

修这个机场一定会与经济的发

展与人民的需求相适应。”

“你能肯定10年后，我们不

能像坐公交车一样坐飞机？难

道10年后， 等我们发现可以投

币去坐飞机，我们再修机场？那

来得及吗？”李亚洲反问记者。

建设：不超前
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争议：很正常

恒大销售目标

逆市上调

全年剑指400亿

久正骨筋

专治骨病

十

年

品

牌

千年古方 标本兼治

由医学专家历经 16 年的刻苦研究， 耗资 6500 多万， 在公元 1500

年前因神奇疗效而得名的《刘涓子鬼遗方》基础上，按中医骨伤科学说：“气

不行、血不通、瘀不去、骨不活”的理论。结合现代高科医学，经过反复研究，

率先研制成具有“骨筋并举，标本兼治”的骨病特效药———久正骨筋。

久正骨筋从“补肝肾、强筋骨”着手，快速修复、阻止骨骼退行性病

变，抑制增生，软化骨刺，缓解神经根受到的压迫，清除水肿，改善椎体

患处微循环和营养状态，从而切断病变的根源。 同时辅以活血化瘀、散寒

止痛、疏筋通络、补血活血之药，扶正固本，骨筋并举，标本兼治，能更好地

解决颈腰椎病、骨质增生等骨科顽疾反复发作难治本的难题，并且对肩周

炎、风湿、类风湿等骨病也有着显著的疗效。 这是对我国传统骨科医学理

论一次大的突破，使骨科顽疾的治疗走出消炎止痛、缓解症状的误区！

三步疗法 一盒见分晓

久正骨筋提出了三步配合疗法（活血化瘀、修复关节、防止复发），具

有三重防治功效，是骨科疾病康复的关键。它环环相扣，让病灶部位逐步

康复，是迄今炎止治疗骨科疾病特别合理的方法。

用药一盒：疼痛明显减轻，气血运行加速，皮肤出汗，风寒湿邪随汗

液排出体外，感到康复在望。

用药一疗程：颈、肩关节、腰、髋关节放射痛基本消除，四肢麻木感逐

渐消失，前屈、后伸、旋转等活动范围扩大。

用药二至三疗程后：药物深层起效，通经活络，软化骨刺，修复增生，

消除病灶，颈、肩、腰、腿活动逐渐自如。 部分严重患者可下床走路，生活

自理，恢复正常工作。

地址：楚仁堂药号（东塘大华宾馆斜对面） 东塘星城大药房 南门口好又多药

号 五一广场平和堂药号 河西通程新一佳药号 株洲： 贺嘉土健康堂大药房

人民药店中心店（新华书店一楼）岳阳：步行街你好大药房 土桥医药商场

服用过久正骨筋的请到以下地点直接购买，未服用，想服用，有

疑惑请与我们签约服用，电话：0731-82777517

长沙楚雅医院

北京军科湿疣、疱疹医学研究院技术协作医院

★中国性协会定点单位★省市医保单位

特邀“301光动基因靶向疗法”创始人之一郭主任来我院会诊

病毒疣·疱疹
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“301 光动基因靶向疗法”是在“新 1311 疫苗体细胞

激活疗法”原有基础上，结合北京军科医院研制的螺旋排

毒技术发明的新疗法。 它能真正实现个体化治疗中快速

自动识别跟踪各种型别病毒， 并渗透到病毒感染的各个

环节当中，像导弹那样，快、准、狠，瞄准病毒靶细胞有效

杀灭，排出体外同时全面激活抑毒基因，产生大量免疫诱

导素，促进免疫细胞的大量分化、增值，从而构成一道坚

固的免疫防护网，直接阻断病毒基因 DNA 复制链，最终

达到自然免疫的目的。

该疗法的创新治疗已得到 2009 年国际性病治疗高峰

论坛上与会各国专家的积极肯定， 开创了抗病毒基因工

程在医学领域内不复发之先河， 并且成为目前成功治愈

复发性病毒疣、疱疹的一个里程碑，为困扰多年反复复发

的广大病毒疣、疱疹患者带来一场久违的甘露。

地址:长沙市车站北路 127号长沙楚雅医院四楼

男女病毒疣、疱疹特诊室（火车站往北直走500米）

专家预约电话：0731-

84147922

由于上半年销售情况理

想， 昨天， 恒大集团宣布将

2010年全年总合约销售目标

定为400亿元， 比2009年的合

约销售总额增长约30%， 高于

年初预定目标的20%。 成为唯

一一家公开逆市上调销售目标

的房产企业。

上半年销售逆市增长

今年上半年在房地产市

场低迷的情况下， 恒大集团

销售金额和销售面积实现月

月环比增长。 据恒大销售简

报显示：2010年上半年，集团

累计实现合约销售额209.8亿

元，相比2009年同期的102.4

亿元，增长104.9%；累计合约

销售面积333.9万平方米，相

比2009年同期的215.9万平方

米，增长54.7%；合约销售均

价6282元/平方米,�相比2009

年同期的4743元/平方米，增长

32.5%。

截止6月30日，集团累计已

完成原计划全年合约销售360

亿元的58%以上，成功实现“时

间过半，任务完成过半”。现金

余额为港币210.4�亿元，创下集

团上市以来的最高水平。

稳健增长赢在战略

在楼市普遍趋冷的大背景

下， 恒大逆市实现高速稳健增

长， 长沙恒大营销总监卢刚认

为，主要是因为产品品质高、成

本低，赢得了市场认可，得益于

恒大的超前战略部署。

“恒大从2004年就开始以

超前的战略眼光向全国拓展，

科学决策提前进入二三线城

市， 超前布局升值潜力大的高

增长区域。”

与此同时， 恒大在管理

模式方面的优势也在淡市

中彰显出来 。恒大的紧密型

集团化管理模式 、标准化运

营模式和集中招投标 、材料

设备集中采购统一配送的

供应模式 ，确保了公司的高

效运营和项目开发的成本

控制。

由于成功的实现了“开源

节流”，恒大手中现金流充裕。

据了解， 恒大成功在港上市

后， 先后实现多笔境外融资，

其中今年上半年国际融资额

已达13.5亿美元， 为公司发展

奠定了经济实力。

恒大集团相关负责人表

示，恒大一直坚持现金为王，月

月保持充足的现金余额， 确保

公司强大的抗风险能力和稳健

经营可持续发展。

■记者 何小红

李亚洲亦承认反对的声音

一直都有。“有争议很正常，没

有争议就不正常了。”

实际上，岳阳市内部对于

修建岳阳机场就有“持不同意

见者。”

分歧主要有2个方面，一

是，是否修机场，时机选择是否

正确， 财政是否负担得起；二

是，机场的选址。

各方所代表的利益立场不

同，大家的观点也就不一样。

“机场的修建，我们是经过

论证的。有弊有利，但现在起码

是利远大于弊， 就可以干。”李

亚洲表明了他的态度。

支线机场很冷清，但很多地方政府仍然渴望拥有。

湖南支线航空业调查之四


